

令和  
5年度

# 荒牧町だより

第234号  
荒牧町自治会  
広報委員会



## 新年おめでとうございます



### 年頭のごあいさつ

荒牧町自治会長 滝澤廣明

明けましておめでとうございます

日頃より町内自治会の活動にご理解頂きまして、ありがとうございます。  
昨年は、三密の回避に気を配りながら地域の皆様のご理解、ご協力を元に、毎月のふれあいいきいきサロンや4年ぶりの納涼祭をはじめ地域の安全・安心・見守り・防犯活動などの地域活動を少しずつですが進めることができ、厚くお礼申し上げます。



荒牧町の目指す「住みやすい荒牧町づくり」は、同じ地域に住む者同士のご理解とご協力があればこそ進められると考えます。引き続き本年も、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

新しい年が笑顔あふれる年となりますように、そして安心、安全な一年をお過ごしになれますよう心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。



八木節で開幕



多目的ホールで展示発表



## 文化発表会開催

11月18、19日は4年ぶりの文化発表会。ステージ発表では久しぶりの晴れ舞台に、皆さんがいきいきと練習の成果を披露。展示発表でもたくさんの力作が出展されていました。



名調子で  
舞台進行



南橋リサイクルの  
会によるリサイクル  
石験の販売も



## ◎ 2か月連続「ふれあいいきいきサロン」開催

11月15日(水)、12月20日(水)と2か月連続でサロンが開催されました。11月は布を使ったクリスマスリース作りで、笑顔でリース作りを楽しんでいました。

12月は4年ぶりのクリスマス会。5年前にも出演いただいた泉荘パラダイス・フレンドの皆さんの歌と演奏を堪能しました。演奏会のあとはクリスマスケーキなどのプレゼント。今回はケーキを食べながらのおしゃべりとはいきませんでした。皆さん大満足で家路につきました。



泉荘パラダイス・フレンドの皆さん

## ◎ 子ども会育成会がクリスマス会を実施

育成会によるクリスマス会が12月10日(日)に開催されました。公民館の大広間は100人を超える参加者でいっぱいになり、ビンゴゲームやお楽しみ抽選会で盛り上がっていました。多くの景品とクリスマスケーキのプレゼントに子どもも大満足の様子でした。



## ◎ 粗大ごみの集団回収が実施されました

12月10日(日)に荒牧中央公園及び自性寺公園において粗大ごみの集団回収が実施されました。集団回収は、普段集積場に出せない自転車や家具、布団などの家庭内の粗大ごみを回収するため年1回自治会が実施しています。今年も昨年同様、持ち込まれた量は少なめでしたが、それでも早朝から町民の皆さんが次々と搬入されていました。担当された環境美化推進員の皆さんありがとうございました。



荒牧中央公園

## ◎ 荒牧町長寿会秋の研修旅行

## ～大型観光バスで房総半島へ～

11月14日(火)、15日(水)の両日、絶好の行楽日和のなか房総半島を巡る旅を楽しみました。1日目は、月の砂漠記念館と誕生寺の見学。誕生寺は日蓮上人が誕生した地に約750年前に創建された名刹です。宿は鴨川の三日月シーパークホテル安房鴨川。おいしい食事とカラオケを満喫しました。2日目は、野島埼灯台を見学。野島埼灯台は明治2年に日本で2番目に点灯した灯台ですが、現在のものは関東大震災後に復旧されたものです。皆さん急こう配の階段を上り、灯台からの素晴らしい眺めを堪能していました。帰路は東京湾アクアラインを経由して前橋へ。無事房総半島一周の旅を終えました。



月の砂漠記念像

## ◎ 上宿・下宿三世代交流グラウンドゴルフ大会

11月19日(日)、「上宿・下宿三世代交流グラウンドゴルフ大会」が、荒牧中央公園で開催されました。参加人数は20名にとどまり、また、昨年に引き続き児童の参加がありませんでした。それでも参加者の皆さんは、和気あいあいの中にも真剣勝負を繰り広げ、終了後は豪華賞品を手にして帰路につきました。地域の子どものも少なくなっていますが、来年こそ子供たちの参加を得て「3世代交流」が図られればと思います。



優勝チームの皆さん

自治会  
掲示板

## ◎ 恒例の新年行事

- ◆ 荒牧神社初詣 1日 0:00～1:30
- ◆ 団地地区お焚き上げ 8日 10:00～11:00
- ◆ お不動様祭典 28日 9:00～14:00

編集  
後記

昨年は新型コロナが5類に移行し、様々な行事が本格的に実施されるようになりました。一方、猛暑にインフルエンザの急拡大。コロナも完全に収まる気配もありません。今年こそ普通であって欲しいと願うばかりです。(笛田)

